

Nota Editorial. Revista Publicando, 2(1). 2015, 1-2. ISSN 1390-9304

Nota Editorial

La "Revista Publicando" presenta su segundo número, el primero del 2015 en el esfuerzo que venimos desarrollando por apoyar las publicaciones en revistas indexadas en Ecuador. Como ya señalamos en nuestra primera aparición las dificultades son diversas: por un lado la falta de revistas nacionales, el poco desarrollo de líneas de investigación en muchas de las Universidades ecuatorianas y la falta de capacitación de los docentes.

La Revista se inició y se mantiene como apoyo al Curso "Como publicar en revistas indexadas" que ya ha desarrollado tres ediciones y prepara su cuarta para los primeros días de Febrero del 2015.

Desde Diciembre del 2014 la revista recibió su registro ISSN por el Organismo autorizado en Ecuador, el SENESCYT y ha venido posicionándose en diferentes Directorios especializados.

En este número presentamos aportes de profesores de distintas Universidades e inauguramos la sección de entrevistas con dos temas importantes:

Etnomatemáticas

Discapacidad

Y el aporte de dos expertos: el Profesor Titular Juan Ramón Cadena Villota. Director del Proyecto. Etnomatemáticas de la Universidad Central de Venezuela y de la Dra Patricia Mena, Directora de la Fundación Pro Integración Educativa y Social del Ecuador (FINESEC).

Este número presenta igualmente aportes de algunos de los proyectos de investigación en que estamos involucrados, como son:

Presencia de José Martí en la WEB

Análisis de las revistas latinoamericanas de Acceso Abierto



Nota Editorial. Revista Publicando, 2(1). 2015, 1-2. ISSN 1390-9304

Las ediciones realizadas del curso: "Como publicar en revistas indexadas" confirman que hay que seguir trabajando para que el curso tenga como resultado concreto una publicación de calidad.

Algunos de los artículos de este número mantienen la tendencia del número anterior de trabajar con herramientas que permitan determinar "el estado del arte" en los temas propuestos, en cuanto a no repetir investigaciones ya realizadas, o simplemente el poder formular de forma clara, precisa, en el lenguaje científico adecuado, el valor o posible aporte de la propuesta de cada participante.

Lógicamente la revista Publicando no es todavía una revista indexada pero, ¿porque no empezar ya en este camino al que llegaremos contando con la colaboración de todos?

Este número sigue desarrollando la línea de trabajo de abrir un camino y una perspectiva, sin otra ambición académica que haber servido, como así ha sido, a que los autores puedan mejorar sus aportes y presenten sus trabajos a otras revistas ya reconocidas, con mayor tiempo e impacto.

Continuamos con este número un esfuerzo en el que los invitamos a participar. Les reiteramos a todos los que han hecho posible este nuevo número nuestro agradecimiento.

Editores. No. 1. Revista Publicando:

Profesor Jorge Alberto González Alonso. Gerente Proyectos. RML Consultores. Quito. Ecuador

Profesora Yudeisy Pérez González. Centro de Estudios Martianos. Habana. Cuba